
N.  DEL  18/05/2022 

 

L’anno 2022, il giorno 18 del mese di Maggio, convocato con appositi avvisi scritti nelle forme di Legge, si è 
riunito a distanza via Meet alle ore 18,00 il Consiglio d’Istituto con la partecipazione dei seguenti componenti 
previsti dal D.L.vo. 16 aprile 1994, n. 297, art. 8: 
 

RAPPRESENTANTI DEI GENITORI: PRESENTE ASSENTE 

1. Biscaldi Angela x  

2. Galli Daniele x  

3. Facchini Paolo x  

4. Salafico Antonella x  

 

RAPPRESENTANTI DEI DOCENTE: PRESENTE ASSENTE 

1. Lupatelli Luca X  

2. Capelli Daniela X  

3. Fiorani Nicoletta x  

4. Galli Silvia X  

5. Di Vita Francesca  x 

6. Spotti Ilaria x  

7. Mantovani Marco x  

8. Mileti Paola X  

    

RAPPRESENTANTI  A.T.A. PRESENTE ASSENTE 

1. Fiorentini Carla x  

2. Zanotti Beatrice  x 

 

RAPPRESENTANTI STUDENTI PRESENTE ASSENTE 

 1Flora Marcello x  

2.Leonardo Govoni  x 

3.Franco Pedroni  x 

4.Giovanni Tinelli  x 

 

DIRIGENTE SCOLASTICO: PRESENTE ASSENTE 

Prof. Maria Grazia Nolli X  

 

per esaminare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Approvazione del Conto Consuntivo 2021 

3. Acquisti e resoconto dell’attività negoziale 

4. Protocolli d’intesa, accordi di rete, convenzioni 

5. Comunicazioni del Dirigente scolastico 

 

Presiede il Sig. Daniele Galli, verbalizza il Prof.Luca  Lupatelli. 

 

Punto 1: Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente  
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Delibera n. 102 

 Il verbale, precedentemente inviato a tutti i consiglieri, è approvato all’unanimità. 

Punto 2: Approvazione del Conto Consuntivo 2021 

 La DSGA illustra il conto consuntivo 2021 già inviato ai consiglieri e approvato dai revisori il 6 Maggio; il 

Consiglio deve approvarlo entro il 30 Maggio. Le entrate sono quasi dimezzate, a causa della mancanza 

delle entrate dei viaggi di istruzione. La Dott. Stagnati illustra quindi i vari finanziamenti, tra i quali quelli per 

lo sportello di supporto psicologico, che la scuola ha dovuto incrementare, a causa del notevole successo 

dell’iniziativa. I contributi volontari dei privati per iscrizione e copertura assicurativa saranno versati 

quest’anno direttamente a vari enti certificatori. 

Non ci sono state grosse spese, quest’anno ci sarà invece un incremento dovuto ai vari PON cui la scuola 

partecipa. Al termine dell’illustrazione dettagliata delle varie spese, il Sig. Galli chiede lumi sulla notevole 

differenza tra programmazione e spese effettuate. La DSGA spiega che le ipotesi di spesa sono ipotetiche e 

di massima, i conti poi sono basati sui rendiconti delle attività effettuate. 

Non vi sono interventi in merito a quanto illustrato dalla DSGA, pertanto si procede alla votazione:  

Delibera n. 103 

il Conto Consuntivo è approvato all’unanimità. 

Punto 3. Acquisti e resoconto dell’attività negoziale 

La DSGA informa che si sono da poco definite le condizioni per i PON già approvati. Si tratta di portare a 

termine gli acquisti; per quanto riguarda il sistema WiFi si pensa di collocare degli access point in quasi 

tutte le aule. Col resto del finanziamento si sono acquistate 25 digital board più alcuni PC per la segreteria. 

Sono state acquistate 60 sedie da giardino per la Notte Bianca. La volontaria assegnata alla biblioteca di 

Istituto sta terminando la sua attività e a fine Giugno giungerà la nuova volontaria. Fino ad allora ci sarà il 

problema del prestito interbibliotecario. La Prof. ssa Spotti interviene: serve garantire l’apertura il martedì 

mattina, quando arriva il bibliobus; ha preso contatti con la dott.ssa Lenti (Cooperativa Charta) ed attende 

risposta. 

Nessun intervento su quanto illustrato dalla DSGA, né alcun ulteriore intervento. Il Consiglio prende atto. 

Punto 4. Protocolli d’intesa, accordi di rete, convenzioni 

La Dirigente elenca propone il rinnovo dell’adesione ai seguenti  Accordi di rete di scopo e Protocolli 

d’Intesa: 

-  Rete di scopo “Educare alle differenze contro ogni forma di estremismo violento” con capofila IIS 

Romani di Casalmaggiore (nessun onere per la Scuola). 

- Rete di scopo “A Scuola contro la violenza di genere” con capofila IIS “Anguissola”  

Anguissola(nessun onere per la Scuola) 

- Rete di scopo Esabac Lombardia per il triennio 2021-2024 (costo totale per il triennio € 600,00) con 

capofila IIS “Galvani” di Milano (quota per l’anno in corso €200,00). 

-  Protocollo d’Intesa con la Protezione civile con capofila IC Giovanni XXIII di Soncino (nessun onere 

per la Scuola). 

Al termine dell’illustrazione, il Sig. Galli chiede se ci siano novità riguardo al “paninaro”; la dirigente 

risponde che durante l’estate si pubblicherà il bando per l’assegnazione del servizio il prossimo anno 

scolastico. 

Delibera n. 104 
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Non essendovi altri interventi si procede a votazione: il Consiglio approva all’unanimità l’adesione a tutti gli 

Accordi di Rete proposti dalla Dirigente scolastica. 

Punto 5. Comunicazioni del Dirigente scolastico 

La Dirigente informa: si sono svolte numerose attività, molto apprezzate. La Notte Bianca , coordinata dal 

Prof. Emilio Giazzi che ne è referente, ha visto la partecipazione di personalità come il Prof. Carlo Cottarelli, 

già Presidente del Fondo monetario internazionale, e gli esperti che hanno tenuto la Tavola rotonda su 

Pasolini (sia Cottarelli che Pasolini illustri ex-allievi del Liceo Manin), nonché la rappresentazione teatrale 

“Persefone” con la regia della Prof.ssa Luisa Gentilia Arli, e le letture sceniche di Classici greci e Latini a cura 

dei nostri studenti, nonché la lettura istituzionale finale di un Classico greco e relativa lectio a cura della 

Prof.ssa Francesca Di Vita a ;  molto apprezzata la Festa dell’Europa coordinata dalla Prof.ssa Di Vita che ha 

chiuso il progetto Ambassador con grande partecipazione degli studenti. Ottimi i risultati delle certificazioni 

linguistiche. La Settimana della legalità vedrà il “Manin” in prima fila, grazie alla Prof. Rosato, che ne è 

l’organizzatrice. Al Campionato nazionale delle Lingue la nostra scuola si è classificata quarta, al primo anno 

di partecipazione. Le famiglie hanno apprezzato il progetto “Scuola in dialogo”, promosso dalla Prof. Rosato. 

Altri progetti molto graditi quelli riguardanti il teatro, con il Teatro Ponchielli a cura della Prof. Di Vita e il 

laboratorio teatrale coordinato ed organizzato di Gentilia Arli. L’allestimento di “Persefone” è stato 

selezionato per partecipare alla rassegna internazionale di teatro classico di Palazzolo Acreide. Molto 

apprezzato anche il Progetto Biblioteca curato dalla Prof.ssa Spotti. Si è infine concluso il progetto “Scienze 

Lab” in collaborazione con l’Università Cattolica- Campus di Cremona, curato dalla Prof.ssa Zaninelli. 

Il Sig. Galli chiede ai consiglieri se ci siano domande o interventi vari. Lo studente Flora risponde che non ci 

sono segnalazioni di problemi o richieste da parte degli studenti. La Sig.ra  Biscaldi interviene per rimarcare 

negativamente l’incremento e l’accumulo delle verifiche nel mese di Maggio, che ha messo in difficoltà molti 

studenti. La dirigente risponde che in Maggio è fisiologico un notevole numero di prove, in ogni caso ciò 

dovrebbe avvenire nel rispetto dei Planning dei singoli Consigli di classe. A questo punto la Sig.ra Salafico 

prende la parola  e segnala che anche nella classe del figlio esiste lo stesso problema; la classe è peraltro la 

stessa della figlia della Sig.ra Biscaldi.  Il Prof. Lupatelli replica che forse si tratta di un problema specifico di 

una classe ed andrebbe discusso all’interno di quello specifico Consiglio di classe; in ogni caso che a Maggio 

si lavori di più è ovvio, basta guardare il calendario, con un mese di Aprile ridotto ai minimi termini:  causa  

festività, vacanze e viaggi non si capisce quando si dovrebbero effettuare le ultime verifiche. La dirigente 

rammenta come il problema sia stato posto già numerose volte: si deve rispettare il Planning e non eccedere 

nelle verifiche. Flora sottolinea come con un Planning ben organizzato come quello elaborato dai docenti 

della sua classe tutto funzioni agevolmente, ed evidenzia che a Maggio la mole degli impegni è normale. La 

Prof.ssa  Mileti rimarca che in Maggio la fase finale della scuola comporta un maggiore carico di lavoro e che 

un numero ampio di verifiche limita il programma oggetto delle prove, il che è vantaggioso per i ragazzi. 

Interviene la dirigente: la Prof.ssa Salafico si è fatta portavoce della  pressione esercitata da qualche 

insegnante sui propri alunni per farli partecipare alla propria attività di PCTO, anche quando siano già iscritti 

ad altri PCTO: la questione sarà approfondita, perché nessun docente può obbligare gli studenti a partecipare 

ad attività pomeridiane, pena provvedimenti disciplinari; la dirigente raccomanda alla Prof.ssa Salafico di dire 

ai genitori segnalanti il problema di  inviare circostanziata relazione alla dirigente affinché questa possa fare 

luce su quanto segnalato, ed aggiunge che nessuno, ad oggi, le  ha mai lamentato pressioni di qualsivoglia 

docente sugli studenti affinché partecipino alle iniziative da lui promosse.  La Prof.ssa Salafico interviene 

precisando che per la verità solo qualche genitore le ha segnalato tale problema.  La Sig.ra  Biscaldi torna a 

sottolineare la necessità di una organizzazione più razionale del pentamestre. In chiusura la Prof.ssa Mileti 

domanda alla signora quando si dovrebbero, a suo avviso,  collocare le verifiche. Ad esempio  Settembre 

dell’anno scolastico successivo, risponde la Sig.ra Biscaldi, comunque in modo più diluito. 

Null’altro essendovi da aggiungere, esauriti i punti all’OdG , alle ore 19,35 la seduta è tolta. 

Il Presidente                                                                                                Il Segretario 

Sig. Daniele Galli                                                                                    Prof. Luca Lupatelli 
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